

56 milliards donnés aux actionnaires

des entreprises françaises du CAC 40, en 2014

+ 30% en un an !



Ça pourrait permettre des augmentations de salaires et de pensions, des créations d'emplois, le développement de services publics

**Par notre travail, nous produisons les richesses.
Les capitalistes encaissent.**

Ça suffit !

Puisque personne ne travaille à notre place, que personne ne décide à notre place !

Tous et toutes en grève le 9 avril !

Patrons, actionnaires, banquiers s'enrichissent sur notre dos.

Imposons une autre répartition des richesses !

Union
syndicale
Solidaires

